



MEMORIA ANDANDO
Zone industrielle du Centre
12300 Decazeville
memoria.andando.free.fr

COMPTE-RENDU - RÉUNION DE BUREAU **20 décembre 2018**

Présents : Jean et Anita Vaz, Yolande Bathelot, Suzy Sainte-Marie, Adeline Fabre, Françoise Barberger, Eric Guillot, Rosy Martin, José Rèche, Dominique Segonds, Pierre Tratapel, Marie-Line Trepp, Mireille Vigié.

Excusés : Philippe Barberger, Michel Fabre, Marie-Lise François, Michèle Joseph-Edmond, Carmen Luengo-Rivière, Anne-Marie N'Diaye, Alex Santana, Jean-Pierre Vaur.

L'essentiel de la réunion a été consacré à la présentation et préparation des animations à venir.

- **26 janvier 2019 : Paella** : elle aura lieu au Laminoir à partir de 19 heures. Prix de l'entrée 25€.
Rappelons que lors de l'assemblée générale du 20 septembre nous avons eu une discussion pour savoir qui pourrait animer la soirée ; le nom de Didier Malvezin avait été proposé. Jean a négocié avec lui le prix, 1500€ tout compris (Sacem, Guso).
Publicité : Radio sol Mineur, TOTEM, presse, banderole (à faire).

- **du 5 au 23 février : Semaine « RETIRADA » : Exposition** en partenariat avec Decazeville-Communauté et la médiathèque. Elle sera composée de photos de «La Retirada et des camps », de panneaux évoquant « la deuxième république et la guerre civile » ainsi que de notes informatives sur le contexte de cette période.
Remarque : Le 22 février étant le 80^{ème} anniversaire de la mort d'Antonio Machado, un espace lui sera réservé dans l'exposition.
Invitations : Decazeville-Communauté enverra les invitations aux élus et Memoria aux personnes engagées dans des associations et autre public.

- **14 février** : A la Strada, **projection de Memoria Viva**, (DVD réalisé par Alex Santana et Florence Bonneville).
A la suite, le film **El silencio de los otros** de Almudena Carracedo révèle la lutte silencieuse des victimes du régime de Franco.
Entre les deux, entracte convivial avec une collation espagnole.

- **16 février** : En partenariat avec Decazeville-Communauté, spectacle **Flamenco por un poeta** de Luis de la Carrasca. C'est un hommage appuyé à Antonio Machado.
Les artistes venant de lieux différents (Avignon, Bordeaux, Bruxelles), il faudra organiser leur venue.

*En marge de l'exposition, le 12 février à la MJC à Rodez, pièce de théâtre **Frères**. Deux frères, qui se replongent dans l'histoire de leur grand père, de ses frères et de sa soeur dans l'Espagne en guerre.*

Fin de la réunion 22h45

La secrétaire,

YB.